



Intervención – República del Paraguay

Comité Preparatorio de la Cuarta Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo (FfD4) – Segunda Sesión – Debate General

3 de diciembre de 2024

Muchas gracias, Señor Presidente,

1. Paraguay se asocia a las intervenciones realizadas por Uganda, en nombre del G77, y Botsuana, en nombre del Grupo de los Países en Desarrollo Sin Litoral.

Excelencias,

2. La Cuarta Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo reunirá a gobiernos, organizaciones internacionales y partes interesadas clave para debatir sobre los retos financieros y estructurales que obstaculizan el desarrollo sostenible.
3. Desempeñará un papel fundamental en la configuración de una visión colectiva para movilizar recursos, forjar alianzas y ofrecer soluciones para superar estos obstáculos, y su documento final debe reflejar las ambiciones y acciones necesarias para este fin.
4. En este sentido, expresamos nuestra gratitud a los Copresidentes del Comité Preparatorio por compartir el Documento de Elementos, que servirá de base para nuestras discusiones.

Distinguidos colegas,

5. El déficit de financiación en infraestructuras, como la energía, el transporte y la conectividad digital; la falta de instrumentos y mecanismos financieros innovadores; la impredecibilidad, insuficiencia o disminución de la Ayuda Oficial al Desarrollo; las dificultades para atraer suficiente inversión extranjera directa debido a los riesgos percibidos; los elevados costos de préstamos en los mercados mundiales de capitales; y los bajos niveles de ingresos y de recaudación fiscal; son solo algunos de los retos financieros a los que los países en desarrollo se enfrentan y que dificultan su capacidad para lograr el desarrollo sostenible.
6. A esto se deben agregar los desafíos y limitaciones especiales que poseen los países en situaciones especiales, como los países menos adelantados, los países en desarrollo sin litoral y los pequeños estados insulares en desarrollo.
7. Estos países se enfrentan a obstáculos y retos específicos, que necesitan ser abordados con compromisos concretos que los ayuden a superar esas barreras y lograr un aumento de los flujos financieros, de oportunidades comerciales, así como obtener mayor capacitación y una mayor cooperación internacional adaptada a sus necesidades específicas.

Para finalizar,

8. Queremos hacer un llamado para que en la Cuarta Conferencia sobre la Financiación para el Desarrollo decidamos de manera eficiente qué acciones tomar para abordar las necesidades de los países en desarrollo.
9. Es urgente que redoblemos nuestros esfuerzos para explorar soluciones innovadoras que nos ayuden a movilizar recursos, cerrar las brechas existentes y acceder a la financiación tan necesaria para alcanzar el desarrollo sostenible y dar una respuesta efectiva a los legítimos reclamos de los sectores más vulnerables de la población. **Muchas gracias.**